



Aquí en el Congreso Que Lilly ganó por el voto y Creel por beca

Por José Antonio Chávez*

Aver a ver a ver, la senadora Lilly Téllez no le queda, para nada, andar gritando a los cuatro vientos que ella si ganó la elección por voto de mayoría y que Santiago Creel, su compañero de partido y aspirante como ella a la Presidencia, llegó por la vía plurinominal, de esos que se les llaman becas.

Primero, hay que recordarle a la senadora Lilly Téllez que su triunfo en la fórmula al Senado de la República, fue por el efecto de la marca AMLO -porque llegó por Morena, que no se le olvide-, si no hubiese sido ella, le puedo apostar que cualquiera en su lugar también hubiese ganado, llámese la señora que vende Avón, de la tienda, del súper, de la estética, o tal vez política, regidora, alcaldesa, en fin.

Su triunfo fue el mismo que se registró por el efecto AMLO hasta en los candidatos que no hicieron campaña, por citar un ejemplo su par de Quintana Roo, José Luis Pech que sin despeinarse ganó holgadamente en la fórmula con su compañera Marybel Villegas, la misma que lo subsidió para hacer su chamba.

Lilly Téllez ha subido su aceptación electoral por el carácter de enfrentar a AMLO, lo ha criticado severamente y se ha enfrentado a sus pares en el Senado, del partido Morena y sus aliados. Sin embargo, eso no le da las tablas para descalificar a su compañero Santiago Creel en la búsqueda por lograr, con esa guerra sucia la candidatura Presidencial.

La senadora le restregó a Creel que ya perdió en una elección con López Obrador en el 2000 cuando compitieron por la jefatura del gobierno de la Ciudad de México. Lo que no dice, es lo apretado que estaba esa elección donde sus votos contribuyeron para que Vicente Fox ganara la Presidencia al PRI para poner fin a 70 años de gobiernos tricolores.

Ahora basta preguntarle a la flamante senadora que llegó por Morena y hoy vestida de azul panista, ¿Cuántas elecciones ha ganado a parte del Senado?, porque no me alcanza la memoria a recordar alguna que se haya registrado.

Creel ha sido presidente del Senado, presidente de la Cámara de Diputados, Secretario de Gobernación, por citar algunos cargos.

Entonces si se trata de tablas políticas, pues creo que no hay comparación, porque no solo es gritar y gritarle al Presidente para merecer la candidatura que no será solo el PAN, sino que involucra al PRI de Alejandro Moreno "Alito", al PRD de Jesús Zambrano y en un descuido a MC de Dante Delgado.

Creel ha sido presidente del Senado, presidente de la Cámara de Diputados, Secretario de Gobernación, por citar algunos cargos.

Entonces si se trata de tablas políticas, pues creo que no hay comparación, porque no solo es gritar y gritarle al Presidente para merecer la candidatura que no será solo el PAN, sino que involucra al PRI de Alejandro Moreno "Alito", al PRD de Jesús Zambrano y en un descuido a MC de Dante Delgado.

Si bien Lilly Téllez ha sido protagonista en la Cámara Alta desde su salida de Morena para pasarse a la bancada del PAN con Julén Rementería, bueno, no se le discute que sea entrona y, basta destacar que junto con las senadoras Kenia López y Xóchitl Gálvez sean el bloque de mujeres que le responden al Presidente y sus alrededores, eso tiene su mérito. Sin embargo, descalificar a sus nuevos compañeros del PAN, es una estrategia que no



abona, para nada al partido que dirige Marko Cortés y que le causó extrañeza, al contrario, los vuelve, esos ataques al interior, más vulnerables con los adversarios. Lilly puede estar con un pie afuera.

Como dato, los acuerdos que llevan en la mesa de negociaciones los líderes de ese bloque opositor es precisamente construir la mejor candidatura de unidad que pueda representar el triunfo y arrebatar la Presidencia de México y el Congreso en el 2024 a López Obrador.

Esos acuerdos de ceder las candidaturas a la Presidencia de México y la Ciudad de México al PAN, forman parte de las negociaciones que hoy apuntalan las candidaturas al PRI en Edomex con Alejandra del Moral y Coahuila con Miguel Riquelme, por eso le andan echando montón panistas, perredistas y hasta los militantes de Movimiento Ciudadano que están en desacato con su líder, Dante Delgado.

Otro dato importante es que prácticamente está decidida la candidatura a la Ciudad de México, es decir los panistas apuntalan, como un hecho a Santiago Taboada, actual alcalde de Benito Juárez que lleva ventaja, no solo en las encuestas, sino en lo arropado por el bloque opositor ante la embestida Presidencial y de Claudia Sheinbaum que lo quieren descarrilar porque ya sienten muy de cerca la derrota en esta gran ciudad que fue, desde 1997 su bastión pejista.

DIPUTADO DEJA MORENA Y SE LLEVA MUSCULO POLITICO PARA ALEJANDRA

El diputado federal de Morena, Vicente Onofre decidió respaldar a la candidata de la oposición, Alejandra del Moral y botar su partido por no estar de acuerdo con la dirigencia nacional de Mario Delgado y del estado que se inclinaron por blindar a la candidata Delfina Gómez para evitar el acceso a su proyecto.

No crea que es un asunto menor, no, el legislador es presidente de la organización Nuevo México que integra más de 100 mil personas de la zona Oriente del edomex y que sin duda, antes de dar este paso, se apalabraron para llevar ese musculo político el 4 de junio a la priista, panista y perredista. Las encuestas presentan prácticamente un empate técnico a diez días de concluir la campaña y esperar el 4 de junio las votaciones.

Si bien ayer el coordinador de los diputados, de Movimiento Ciudadano, Jorge Alvarez Maynéz encabezó un movimiento en la Colonia Condesa de la cúpula de ese partido para la campaña de ni un solo voto para el labraron para llevar ese musculo político el 4 de junio a la priista, panista y perredista. Las encuestas presentan prácticamente un empate técnico a diez días de concluir la campaña y esperar el 4 de junio las votaciones.

Si bien ayer el coordinador de los diputados, de Movimiento Ciudadano, Jorge Alvarez Maynéz encabezó un movimiento en la Colonia Condesa de la cúpula de ese partido para la campaña de ni un solo voto para el PRI, por aquello que está enfrentado con el líder del tricolor, Alejandro Moreno "Alito", bueno, para su mala suerte militantes del movimiento naranja adelantaron que votarán por Alejandra y que no están de acuerdo con su dirigencia de no ir a elecciones en el estado de México. El principal promotor es el senador Juan Zepeda, con gran musculo político y que lo dejaron fuera de la candidatura.

* Jachavez77@yahoo.com